
Wiesbadener Areolenpfropfungen

Beitrag von „Thomas“ vom 11. Mai 2010, 15:33

Hallo Georg,

solange die Kindl gut wachsen würde ich sie drauflassen. 

Beim abschneiden des Pröpflings ein Stück auf der Unterlage zu lassen, ist eine sehr gute 
Sache. Das mache ich bei guten Hybriden auch immer.

Viele Grüße

Thomas

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/284-wiesbadener-
areolenpfropfungen/&postID=2938#post2938
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